



# La diputada Marcela Guerra encabeza la inauguración de la exposición fotográfica “Heroico Colegio Militar, 200 años de lealtad a México”

## Boletín No. 5266

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, encabezó la inauguración de la exposición fotográfica “Heroico Colegio Militar, 200 años de lealtad a México”, organizada por la Comisión de Cultura y Cinematografía y la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

Dicha exposición se presenta esta semana en el vestíbulo principal del Edificio A del Palacio Legislativo de San Lázaro y consta de 14 paneles con 27 imágenes que muestran sedes e instalaciones del Colegio Militar, personajes históricos, pinturas alusivas a batallas y fotografías de cadetes en actividades deportivas, académicas y de adiestramiento, entre otras.

En representación del diputado Rubén Moreira Valdez (PRI), quien coordina el grupo de trabajo para conmemorar los 200 años del Heroico Colegio Militar, el diputado Marco Antonio Mendoza Bustamante (PRI) comentó que esta institución ha evolucionado sin perder su esencia y sin perder aquella memoria que entraña el amor a la patria.

“Esta exposición es un tributo al pasado y una inversión en el futuro. Al observar estas imágenes recordemos y renovemos nuestro compromiso con los valores y principios que han hecho del Heroico Colegio Militar una institución ejemplar”, expresó.

El diputado Ricardo Villarreal García (PAN), presidente de la Comisión de Defensa Nacional, destacó la importancia de esta institución educativa al señalar que no se podría entender a México sin sus Fuerzas Armadas, y no se podría entender a éstas sin su alma máter: el Heroico Colegio Militar.

“Es en nuestra alma máter en donde nos enseñan los valores, los principios y la disciplina, y el Heroico Colegio Militar les ha enseñado a muchísimas generaciones de mexicanas y de mexicanos el amor a México, la lealtad y el patriotismo”, manifestó.



En tanto, el General de División Diplomado de Estado Mayor, David Rivera Medina, director general de Educación Militar y rector de la Universidad del Ejército y Fuerza Aérea, dijo que este material gráfico permite hacer unos recorridos a través del tiempo y conocer algunos de los pasajes más relevantes de los 200 años de existencia del Heroico Colegio Militar, sus personajes, actividades y principales aportaciones en beneficio del pueblo de México.

“Desde su fundación, el Colegio Militar ha conservado una tradición de lealtad, honor y patriotismo que distingue a los egresados de este emblemático plantel, siendo un referente de los más altos valores y virtudes militares que se amalgama con una tradición de respeto a las instituciones en la defensa de la integridad, independencia y soberanía de la nación”, subrayó.

En la inauguración también estuvieron presentes las diputadas Blanca María del Socorro Alcalá Ruiz (PRI), vicepresidenta de la Mesa Directiva, y Juanita Guerra Mena (Morena), presidenta de la Comisión de Seguridad Ciudadana.

